

# PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 9. Mai 2019

## Sparkassengeschäftsstelle Pfeffingen hat neuen Leiter

**Patrick Gsell führt Sparkassengeschäftsstelle in Pfeffingen.**

Unbekannt ist sein Gesicht in Pfeffingen nicht: Bereits seit sechs Jahren berät Betriebswirt Patrick Gsell die Kunden der Sparkassengeschäftsstelle. Nun ist ihm die Leitung der Geschäftsstelle übertragen worden. Nach seiner Ausbildung war er als Personalreserve im ganzen Zollernalbkreis und als Serviceberater in Tailfingen tätig.

**„Eine gute Beratung ist mir wichtig!“**

„Ich freue mich, meine vertrauten, aber gerne auch neue Kunden kompetent und vertrauensvoll betreuen zu dürfen“, sagt Patrick Gsell und fügt hinzu: „Es liegt mir sehr am Herzen, unsere Kunden gut zu beraten. Mein Ziel: sie kommen gerne und gehen zufrieden.“

**Verstärkung kommt im Sommer.**

Verstärkung erhält er im Sommer: Mit Karin Schmid kommt eine erfahrene Kraft, die auch schon viele Jahre in der Kundenberatung tätig ist; zuletzt in der Geschäftsstelle in Onstmettingen. Damit ist das Team wieder komplett.

„Ich wünsche ihm viel Erfolg auf seiner neuen Stelle“, so sein Chef Jürgen Merz. Patrick Gsell sei kundennah und durch seine offene Art sehr beliebt. Er werde sich mit all seiner fachlichen und persönlichen Kompetenz für die Kunden einsetzen.

**Alles Gute für Sandra Ramizi.**

Für die bisherige Leiterin Sandra Ramizi beginnt ebenfalls eine spannende Zeit: Sie hat die Leitung der Sparkassengeschäftsstelle Friedrich-List-Straße in Albstadt übernommen. „Danke an Sandra Ramizi für die erfolgreiche Arbeit und alles Gute für Ihre neue Herausforderung“, wünscht ihr Jürgen Merz.



*Patrick Gsell (l.) übernimmt die Leitung der Sparkassengeschäftsstelle Pfeffingen. Jürgen Merz, Leiter des Privatkunden-Centers Tailfingen, wünscht ihm viel Erfolg.*

*Fotonachweis: Sparkasse*